

## El Poeta Compasivo

Publicado por: Poeta

Publicado el : 30-1-2012 14:45:31

El Poeta Compasivo  
denuncia la injusticia  
con la verdad.

Vivimos tiempos de mucha  
injusticia en todo el mundo,  
en cualquier lugar.

Es tan comùn el dolor que  
parece el camino correcto,  
el hacer daño.

En realidad no es así porque  
hay mucha gente en todo el mundo  
que con su dolor, se vuelve más  
malo.

Todo porque se olvidaron de las  
enseñanzas de la Biblia y el sendero  
del Señor.

Dedico el presente poema a los Pueblos de Haití y Japón que recién sufrieron calamitosos  
desastres naturales.

El Señor los llama a japoneses y los haitianos por favor no desaprovechen la presente ocasión,  
muchas gracias.

Claudio Guilarte  
El Poeta Compasivo  
30 - 1 - 2.012